
我が社は道を造る会社です。道に落ちてるゴ
ミを拾えない者が立派な道は造れません。
目の前の出来る事から行い、『道を造る』と言

う仕事に誇りを持ち、県民の皆様から愛される道
を造って行きます。さぁ皆さん今日も御安全に！

【営業部 島袋 裕  】 
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会員の皆様、こんにちは。
今回は弊社が取り組んでおります清掃活動の

紹介をします。弊社の周りは草木が多く、時にカー
ブミラーを覆う様に生えてきます。月に一回の全体
清掃では間に合わず気付いた者が刈ってくれたり
もしています。また、夏は草木の成長も早く、蚊も大
きく元気です。毎回虫よけスプレーを忘れ、大変な
事になりますが楽しく実施しております。
見通しが悪く危険と言う事ももちろんですが、お
世話になっている地域や土地にも、この地で仕事
をさせてもらっている、と言う感謝を込めて実施も
しています。

 会員の皆様は、宮古島市（旧下地町）に「池
田橋」というアーチ橋があるのをご存じでしょう
か、道路関係の道建協支部だよりへの投稿とい
うことで、この道路橋をご紹介したいと思います。
皆様ご存じのとおり宮古島には「池間大橋１９

９２年、全長１４２５ｍ」「来間大橋１９９５年、全長
１６９０ｍ」「伊良部大橋２０１５年、全長３５４０ｍ」
と３本の長い海上橋梁がありますが、池田橋は１
５０６年頃に造られたとされる全長１０ｍ、幅３ｍの
石灰岩でできた崎田川にかかるアーチ橋です
（なんと１０歩で渡りきります）。

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部は１１月１２
日（火）、浦添市の産業振興センター結の街でCPDS
認定の「若手職員リーダーシップ研修会」を開催しまし
た。
会員会社から若手職員１０名が参加し、体験学習を

通して、対人コミュニケーションやチームビルディングな
どを学び、チームについて考え、研修参加者同士の交
流を深める場ともなりました。
研修講師は(株)ラーニングバリューの安田仁秀社長

が務め、ワークシートによる自己分析やグループワーク
に取り組み、知見を深めました。 受講者からは

○コミュニケーションついて深く理解することができた。
○とてもいい雰囲気で講習ができ満足でした。
○社会人となって、あまりこういう機会がないので参加
してよかった。
〇自己理解を深めることができ、とても満足した。
○初めて会った人と色々話すことができた。
○色々な意見や、聞くことの大切さが分かった。
などの感想があり、有意義な研修となりました。

令和令和４

活動報告・トピックス部だより
①第２回防災訓練（情報伝達訓練）

12月中（日時を伏せて実施）
②第27回安全パトロール

12月5日(木)8:45 ～16:00北部国道事務所管内
③第3回企画・広報員会

 12月6日(金)11:00～12:00 支部会議室
④第220回道路美化・清掃活動

 12月17 日(火)10:00 ～11:30 明治橋周辺国道

※12/10第2回常任幹事会は延期（未定）

（一社）日本道路建設業協会主催、内閣府沖沖
縄総合事務局共催で令和６年10月25日浦添

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部主催の第
43回道路技術講習会が、令和６年11月26日
（火）浦添市産業振興センター結の街で20社
30名が参加して開催されました。
はじめに、赤嶺技術・積算委員長から開会の
挨拶があり、
第１講演は沖縄総合事務局品質確保対策室
具志堅善郎技術検査官が「沖縄総合事務局
土木工事電子書類スリム化ガイドについて」と
題して
第２講演は沖縄総合事務局那覇出防災課長
が「沖縄の防災について」と題して
第３講演は㈱屋部土建 DX推進部比嘉忍上席
部長が「デジタル革新で変わる建設業 当社のDX
推進とICTBIM/CIM活用」と題して講義されまし
た。
受講者からは①スリム化ガイドについて、港湾

空港・営繕関係も一緒に進めてほしい。/施工業者
向けの講習会等でスリム化が進んでいるが、監督
補助員等へ指導が行われているか疑問。②沖縄の
防災について、防災の現状・対策を知ることができ
た。帰って娘と資料を見て防災打合せをします。③
DX推進について、屋部土建さんのお話を聞きに来
ました。良い情報・お話有難うございました。/驚きま
した。興味があります。などの感想が聞かれました。

今月（12月）の予定

平良と下地の間にあった湿地帯の通行の難渋を
解消するために平良から洲鎌、上地、与那覇に通
じる道の一部である下地矼道（しもじばすうんつ）
とともに造られたとされています。１９７７年に沖縄
県の史跡に指定されており、首里城公園北側の円
鑑池（えんかんち）に架かる石造アーチ橋天女橋
（てんにょばし）とともに日本百名橋のひとつとなっ
ています。
  宮古島に行く機会があれば、大きな橋だけではな
く、ちょー短い池田橋もぜひご覧になって下さい。
５００年以上前の土木技術に感動すら覚えると思
いますよ。                【 土木部部長 池田 優】

令令和和道路愛護令和４令和第43回道路技術講習会

池田橋

ボーリング大会

もしかして

株式会社 大城組
代表取締役社長 仲西 聡

下受講の様
子
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グループワーク

安田講師

講習状況

赤嶺委員長挨拶 司会新里副委員長

11月19日（火）の道路美化・清掃活動は作業途中
の降雨が予想されたため中止となりました。参加者の
皆さん意気軒高で記念撮影のみ行いました。皆さん有
難うございました。今月は１２月１７日（火）の予定です。
宜しくお願い致します。

第２１９回道路美化・清掃活動

池 田 橋

感謝を込めて清掃活動

さぁ皆さん今日も御安全に！

来間大橋
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